
Je suis né en 1992, et j’ai été baptisé à 1 an. Issu d’une famille Chrétienne de gens du voyage, mais non
pratiquante, je n’ai pas eu une éducation dans la Foi et dans la connaissance de l’Evangile, mis à part ma
grand-mère qui m’emmenait de temps en temps à la messe et qui me partageait, comme elle le pouvait, la
bonne parole. Mais je ne recherchais pas Dieu.
J’ai grandi sans vraiment connaître Dieu. Dans mon adolescence et le début de ma vie d’adulte, je ne savais
pas si Dieu existait, et je ne pensais pas à Lui.
Ma rencontre avec le Seigneur a commencé en 2018 à l’âge de 26 ans en entendant des témoignages, en
cherchant Dieu par la prière et en allant à la messe le dimanche. J’ai demandé au Seigneur de me donner Foi
en lui. Depuis que j’ai cherché le Seigneur et me suis intéressé à Lui. Je sais aujourd’hui que Jésus, par sa
Grâce, s’est manifesté à moi dans ma recherche de Foi et de Dieu, en me transmettant l’Evangile par les
témoignages, par des proches, par l’Eglise, et en faisant de moi une personne meilleure, en changeant ma
façon de voir les choses, et en purifiant mon âme et mon cœur. Il m’a donné Foi en Lui et je Lui rendrai toujours
grâce pour cela.



...Chaque jour de ma vie, le Seigneur m’aide à combattre les tentations et à me relever face aux difficultés. Il
m’aide dans mon travail et dans ma vie courante. Il m’apporte aussi beaucoup de bonnes choses comme
l’amour de ma femme, et tous les bons moments qu’on passe ensemble. Il m’accorde aussi des bénédictions et
je Lui rends grâce pour tout cela et pour la vie merveilleuse qu’Il me donne. Je me confie à Lui tous les jours, je
Le remercie pour tout ce qu’Il m’a donné. Je Le remercie également pour toutes les fois où Il m’a pardonné mes
péchés par le sacrement du pardon et par la prière. Il m’a beaucoup relevé. Je sais que c’est Lui qui m’aide à
avancer chaque jour de ma vie et qui prend soin de notre vie, ma femme et moi.
Depuis que j’ai trouvé Jésus, ma vie a changé. Je me sens mieux dans ma tête et dans mon cœur et même
physiquement. Je vois la vie différemment, car maintenant je connais la vérité : Jésus est Dieu et Lui seul peut
nous sauver de la mort, et nous donner son salut afin que nous puissions avoir la vie éternelle par son Nom, et
Lui seul, ainsi que son Père notre Créateur et notre Dieu, par l’Esprit Saint, peut nous apporter du bien dans
notre vie.
Alexandre K.

APPEL DECISIF
du 18 février

Les 6 personnes de la paroisse St
Thomas qui ont été appelées par
l'évêque lors de la célébration de

l'appel décisif, le dimanche 18
février, et qui seront baptisées à

Pâques : Anaïs B, Virginie F, Mallory
G, Fatima K, Jade S et Sophie Z.

Suite chemin de foi



Journée « Synode sur la synodalité »vers 2024 le 9 mars 2024 au
diocèse de Grenoble
Nous avons réfléchi sur la question « comment valoriser la coresponsabilité différenciée dans
la mission de tous les membres du peuple de Dieu » sous la forme de la conversation
spirituelle.
Monseigneur Jean-Marc Eychenne a partagé 3 points de son séjour à Rome : 

Assemblée synodale des Evêques, 365 personnes dont 50 femmes et 45 laïcs 
Une révélation d'expérience d’écoute.

Toute parole a une valeur, sans préjugé, sans jugement.
Un mois loin de chez soi, des préoccupations quotidiennes, une démarche de conversion
à une véritable écoute attentive et non réactive, écoute de l'Esprit dans la prière.

Dans les ateliers de l'après midi l'objectif était de se forger une méthode de démarche
communautaire pour réfléchir sur la coresponsabilité sans viser une conclusion finale.
Les instances travaillées en atelier sur le conseil épiscopal, presbytéral, diocésain des
affaires économiques, de pastorale, de la diaconie, conseil pastoral paroissial et l’équipe
paroissiale ont permis de réfléchir sur la mise en œuvre féconde de la coresponsabilité, des
pistes d’amélioration et autres propositions l
Rosa B. et Blandine N.












